

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！

元気通信

校訓
研鑽剛健
敬愛

都城市立庄内中学校
学校通信 第32号
令和7年2月6日発行

学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



小中一貫教育研修会&都城市精励賞

1月15日（水）、庄内ブロック小中一貫教育合同研修会を行いました（写真左）。庄内ブロックでは、「人間力あふれる児童生徒の育成」を目指し、小中4校の先生方で研修を重ねています。この目標に迫るために「子どもたちが主役の授業を推進する」「健やかな心身を育成する」「主体的に社会の形成に参画する」という3つの視点で共通実践事項を設定していますが、今回は今年度の振り返りと次年度の方向性について話し合いました。どの部会も活発に意見が出され、熱心に話し合いが行われていました。先生方もがんばっています。

1月16日（木）、都城市教育精励賞表彰式が行われました。小編成ながら宮崎県吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、九州吹奏楽コンクールでも銀賞を受賞した吹奏楽部が文化部門で表彰されました。部長の前原奈央さんが代表で出席し、表彰状を授与しました。受賞おめでとうございます。



成人口ードレース大会、大会新記録！

1月19日（日）に開催された成人口ードレース大会に陸上部が出場しました。学年別に順位がついたようですが、1年生の部で本校から2名が表彰台に上りました。毎日コツコツと練習に励んでいる様子を普段から見ていましたが、成果が発揮され大会新記録でゴールしました。おめでとうございます。



【1年生の部】 1位 大下 和音さん（大会新記録） 3位 嶋田 聖也さん

茶道体験～家庭教育学級

1月21日（火）に、家庭教育学級が行われました。今回は茶道体験で、茶道表千家の行田典子様を講師にお迎えし、お茶をいただくときの作法やお茶の点て方など、2時間にわたって体験しました。実際に全員が茶筅を使ってお茶を点ててみましたが、なかなか難しかったです。しかし、茶道の歴史やお茶の楽しみ方を知ることができ、楽しい時間となりました。行田様、ありがとうございました。



授業力向上に向けて～校内での研究授業（一人一研究）

1月22日（水）、研究授業が2本行われました。3年生の音楽の授業は、「歌舞伎」の鑑賞の授業でした。どんな印象を受けるか、どんな楽器が使われているか、旋律はあるか、歌はあるかなど、個人で考えたりペアで考えたり、タブレットで音源を確認したりしながら楽しそうに取り組んでいました。普段はあまり触ることのない日本の伝統芸能「歌舞伎」に対する興味をかき立てる授業でした。（写真上段）

1年生の学活は、友だちとの接し方でアサーティブな自己表現について考える授業でした。全体で内容を理解するためにロールプレイングを取り入れ、個人で考えたり班で考えたりしながら取り組んでいました。先生から指示された3つの場面について、お互いを尊重した答え方はどうあれば良いか活発に意見交流が行われていました。授業後の感想を聞くと、「今日から実践していきたいです」と答える生徒もおり、心を育てるこことつながった授業でした。（写真下段）



3年生へのエール！

1月22日（木）に1年生の廊下の窓に「完全燃焼 全員合格」の張り紙が貼されました。入試に向けてがんばっている3年生への応援メッセージです。1月27日（月）の昼休みには2年生が3年の教室を訪れ、28日から本格的に始まる私立高等学校の入試に向けてエールが送されました。

毎年恒例となっている取組なのですが、今年もちゃんと受け継がれています。入試を自分事として捉えることで、3年生になって受験を迎えたときの自分を想像できるようになりますね。

冷え込みはまだまだ続きます。3年生は、体調に気をつけてながら県立入試まで全力で学習に取り組むことになります。春に花を咲かせるために、今は必死に根を張る時期なのです。努力はきっと裏切れません！



子どもの声を聞く会

1月23日（木）、庄内地区公民館において「子どもの声を聞く会」が開催されました。この催しは庄内地区青少年育成協議会が主催するもので、今年で第8回を数えます。今年は、小中学生向けにオンライン配信も行いました。配信を視聴する生徒も予想以上に多く、視聴者数は100名を越えていました。今年の発表は、庄内小、菓子野小、乙房小の6年生の代表各1名と庄内中2年の代表5名がチームとなって発表しました。中学校のテーマは「庄内の防災」。代表者は次の5人でした。

2年生 飯干遼亮さん 中野くるみさん 大野鈴菜さん 刀坂こはるさん 竹松初朗さん



今回の発表で、今年で3年目を迎える都城市プレゼンコンテストにエントリーしていた2年生代表でしたが、見事一次審査を通過して本選出場が決まりました。2月8日（土）の本選に向け、さらに発表に磨きをかけてくれることと思います。がんばれ2年生！
ちなみに、昨年度は庄内中が最優秀賞を受賞しました。本校は2年連続の本選出場です！